



COMMUNIQUÉ DU MAIRE

Chères Lésigiennes, Chers Lésigiens,

La levée par Météo France de la vigilance rouge canicule en Seine-et-Marne ce jour à 22h, permet la réouverture, à compter du jeudi 3 juillet, de l'ensemble des structures municipales : écoles, accueils périscolaires, restauration scolaire, accueil loisirs et accueil jeunes, bibliothèque, structures petite enfance et équipements sportifs reprennent leur fonctionnement normal.

Cette reprise intervient après deux journées d'adaptation rendues nécessaires par des conditions météorologiques exceptionnelles. Nous savons combien cette fermeture a pu compliquer l'organisation de nombreuses familles, en particulier sur les questions de garde, et nous tenons à les remercier pour leur compréhension.

Nous saluons également l'engagement des services municipaux, qui sont restés mobilisés tout au long de cet épisode. Le Poste de Commandement Communal a coordonné les actions sur le terrain, les agents ont pris contact avec nos voisins les plus fragiles, leur ont rendu visite et veillé à ce qu'ils ne manquent de rien. Ce travail de proximité, discret mais essentiel, illustre notre capacité collective à agir avec méthode et solidarité.

Nous adressons enfin un message de reconnaissance à nos écoliers qui vont pouvoir reprendre le chemin de l'école, aux équipes enseignantes et périscolaires pour leur réactivité, ainsi qu'aux sections sportives et culturelles, aux lecteurs de la bibliothèque et aux jeunes fréquentant nos structures, qui ont su faire preuve de souplesse face aux ajustements imposés par le contexte. Même si l'alerte rouge est levée, la chaleur demeure. Restons donc vigilants, attentifs à nous-mêmes et aux autres.

Très cordialement,

Le 02 juillet 2025

**Le Maire,
Michel Papin**

